



Bei uns **dahoam**

Eine Reise durch die steirische Volkskultur
Theresa Maier und Bernd Pretenthaler



VOLKSMUSIK

Junge Talente am Hackbrett



Die Geschichte des Hackbretts, das in der Volksmusik als Begleit- wie als Melodieinstrument zu hören ist, geht bis ins 15. Jahrhundert zurück. Durch die vielseitigen Einsatzmöglichkeiten und die umfangreichen Ausbildungen, die heute für dieses Saiteninstrument angeboten werden, wird es mittlerweile in allen Musikgenres eingesetzt.

Junge steirische Talente messen sich auch heuer wieder beim Steirischen Hackbrettwettbewerb, der am 7. April im Steiermarkhof ausgetragen wird. Hackbrettspieler bis zum 16. Lebensjahr können sich mit der Einsendung von drei gespielten Stücken auf CD an das J.-J.-Fux-Konservatorium bis 28. Jänner für eine Teilnahme bewerben.